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Q:質問・要望事項
A：回答

記
Q１．総会の議事録を作成ください。
A１．作成します。

Q２．定例会の総務連絡に⼊っていない重要な事項については、書⾯で出すか⼜
はホワイトボードに主旨を記載願いたい。

A２．了解です。

Q３．ホームページの会⻑挨拶が 3年前のものなので、令和 5年度の会⻑挨拶を
作成ください。差し替えます。

A３．早急（5⽉中旬）に作成します。

Q４．⾃治会の⾦融資産は令和 4年度末には概略いくらありましたか？
A４．約 1,600万円です。

Q５．その⾦の⽤途等を⾃治会員に告げておかないと、使うことができないので
は？本件 2019 年 3 ⽉に提⾔グループより役員会に対し⽤途・予算などを
検討し総会他の機会に⾃治会員に提⽰するようにとの提⾔がありました。
その後 COVID-19の影響により役員会での検討はなされていません。検討
し⾃治会員に提⽰するべきでは？

A５．現在想定している主な⽤途は緊急時や災害対策等です。使う時は役員会で
協議して決めます。尚、⽤途・予算などの詳細については、検討するかし
ないかも含め役員会で協議します。

Q６．会議費の予算について、昨年実績では 166,125円ですが、今年度の予算は
300,000円です。増額の理由は何ですか？

A６．今年度は⾏事や会議が増えると予想されます。その際、お茶等を出すので
増額しました。



Q７．⼦供会の予算について、昨年実績では 194,167円ですが、今年度の予算は
200,000 円です。物価上昇や⼦供の数などを考えれば、もっと増額したほ
うが良いのでは？

A７．うまく遣り繰りするので問題ない。

Q８．敬⽼会開催費の予算について、昨年実績では 294,640円ですが、今年度の
予算では 50,000円です。⾜りないのでは？

A８．その他の１，連⻑分担⾦の中に敬⽼会分担⾦として 370,000円⼊れていま
すので問題ない。

Q9．親睦旅⾏費の予算について、昨年実績では 181,357 円ですが、今年度の予
算は 120,000円です。増額すべきでは？

A９．増額が必要であれば役員会に諮ります。

Q１０．防災部が要求した予算は 520,000円でしたが、防災部⻑に問い合わせる
ことなく約 16万円減額し 358,800円（事業費 250,000円+防災訓練開催費
108,800 円）となりました。会⻑によると三役会議で減額したとの事です
が、三役会議などは規約には⼊っていません。三役会議で⾏ったのは正に
予算委員会そのものです。また事業を企画・執⾏するのは規約で担当部⻑
と決まっていますので、この会に呼ばれていないのは問題です。
来年からは担当部⻑も⼊れて予算委員会を開催しましょう。

A１０．予算が⾜りなくなれば、役員会に申出ください。役員会にて協議・決定
します。
⼜、予算委員会は開催の⽅向で考えます。

Q１１．1班 1組の組⻑・班⻑より、下記申出あり。
1 班は 6 組で構成されており、班⻑は毎年６組の持ち回りで⾏っている。
従い 6 年で 1 回班⻑が回ってきます。1 組の世帯数は 8 世帯で、全員が⾼
齢者です。班⻑を⾏うのがかなりの負担になります。他の組は⼈数も多く、
⼜若い⼈が多いと⾒受けられます。どうにかならないでしょうか？

A１１．役員がどうにかするというのではなく、班内で調整お願いします。


